



Gisors-Ouistreham 190 km



Résultats et remise des récompenses par Bruno Hitier, 1er adjoint, Jean-Claude Poilpot, maire adjoint chargé des sports et des trophées par Jean-Marie Bernard,



Avec un accueil apprécié, le départ de la demi-étape a été donné par Marie Paule Leblanc



Team Défense



Equipe de l'Eure



Riou Glass

		13ème ETAPE du 27 JUILLET 2018	190.000 KM
Ordre de Classe-	EQUIPE	TEMPS	Moyennes
1	EQUIPE TEAM DEFENSE - ARMEE DE TERRE	12:54:05	14.727
2	EQUIPE DE L'EURE	13:43:33	13.843
3	EQUIPE RIOU GLASS - RUN&FREEDOM	13:55:27	13.645
4	EQUIPE DIVO SIBELCO	14:27:35	13.140
5	EQUIPE THE SUPER HEROS FAMILY-BOURGUI NONQUE	16:09:12	11.762
6	EQUIPE COURIR POUR LA VIE COURIR POUR CURIE	16:13:32	11.710
7	EQUIPE TEAM LESAFFRE ***	16:23:03	11.597
8	BACK EUROP - i FEEL RUN	16:45:46	11.335
Ordre de Classe-	Classement Général	TEMPS TOTAL	Moyennes Générale
	Kilomètres parcourus depuis le départ	2448.000	KM
1	EQUIPE TEAM DEFENSE - ARMEE DE TERRE	165:33:35	14.786
2	EQUIPE DIVO SIBELCO	174:12:10	14.053
3	EQUIPE DE L'EURE	175:48:05	13.925
4	EQUIPE RIOU GLASS - RUN&FREEDOM	182:38:12	13.404
5	EQUIPE THE SUPER HEROS FAMILY-BOURGUI NONQUE	211:18:20	11.585
6	EQUIPE COURIR POUR LA VIE COURIR POUR CURIE	217:38:04	11.248
7	BACK EUROP - i FEEL RUN	232:50:58	10.513
8	EQUIPE TEAM LESAFFRE ***	253:21:29	9.662

L'étape du jour

Dans le village vient s'ajouter un stand de la ville d'Ouistreham présentant une exposition photographique, "des Visages et du sable", réalisée par le photographe Didier Cocatrix, immortalisant sur papier glacé des portraits des 54 vétérans du 4^{ème} commando Kieffer, associé à une photographie de plage.



José, Michel et Roger, les boulangers de la trentième, devant leur fournil, ils perpétuent la tradition si chère à notre organisateur. Cet atelier a comme toujours rencontré un franc succès, et les petits pains sont très appréciés par les coureurs, les bénévoles et le public. Un grand merci à la Confédération nationale de la Boulangerie-Pâtisserie Française et à son Président, Dominique Anract pour leur soutien fidèle..



Le forgeron surprise.

Daniel un agriculteur touche à tout, conseiller municipal à Gonneville-la-Mallet (Seine Maritime), connaît depuis 10 ans la FEC, et lors d'une récente rencontre, Dédé me dit : "il est temps que tu t'y mettes.

J'accepte enfin et sans rien connaître du métier, je deviens forgeron... Le comité des fêtes du Marais Vernier me prête tous les outils (forge utilisée pour tous les 1^{ers} mai à la fête traditionnelle de l'étampage + marteau, enclume et tablier).

Et il est vrai que c'est en forgeant que l'on devient forgeron, car il a réussi à réaliser de belles feuilles de métal, dont la première vendue l'a été au bénéfice de Curie .



Les "Toqués" du matin.

Pas un membre de la France en Courant n'aurait pour rien au monde raté le petit déjeuner, (et surtout le chocolat et les confitures), mené de main de maître par Christian, secondé par Marcel, Joël et Francine, surnommée "le lave vaisselle".

Ambiance assurée chaque matin.

Il ne faut surtout pas oublier Jean-Louis, le chef de la roulante du village, aidé de Martine et Martine... qui assuraient le midi, voire le soir les repas pour la troupe. Un grand merci à eux !!!

Les coureurs en action

